



MANTIENEN TAREAS EN EL CENTRO DE SAN ANTONIO.

## Esta semana incautaron más de 2 mil especies a ambulantes

Esta semana, tras procedimientos de fiscalización de Carabineros y de Seguridad Pública llevados a cabo en el centro de San Antonio, se han incautado una gran cantidad de especies que estaban siendo comercializadas ilegalmente por vendedores ambulantes.

Según informaron desde la Seremi de Seguridad Pública de Valparaíso, en tres días se han decomisado 2 mil artículos en los opera-

tivos de "copiamiento policial" en que han participado carabineros de toda la región, desarrollados en el sector céntrico en combate al comercio no autorizado.

"Los procedimientos realizados en los últimos días han permitido la incautación de más de 2 mil especies y tres detenidos, además de la presentación de querrelas por los incidentes ocurridos contra funcionarios municipales y

carabineros a principios de esta semana", informaron de la repartición de Gobierno.

Además la seremi de Seguridad Pública, Jenny Arriaza, manifestó que se está trabajando en mantener la presencia en San Antonio de una unidad de Control de Orden Público (COP) de Carabineros para seguir con el combate a la venta ambulante.

"Destaco mucho el trabajo coordinado que se ha

venido realizando en esta provincia, no sólo ahora sino que hace meses. Y eso es algo que se ve reflejado en las cifras y en las inversiones que cada municipio ha ido haciendo tanto con recursos propios o del Gobierno Regional, como a través de los recursos que entrega la Subsecretaría de Prevención del Delito, donde esta provincia ha logrado desarrollar importantes proyectos", subrayó Arriaza.